

## Herzlichen Dank

an alle, die uns auf dem Weg zum Friedhof und zur Trauerfeier für unsere geliebte Mutter, Schwiegermutter, Grossmutter, Urgrossmutter, Schwester und Gotte

## Hilda Ast-Stucki

viel Kraft, Begleitung und gute Gedanken mitgegeben und ihre Anteilnahme auf so vielfältige und herzliche Weise zum Ausdruck gebracht haben.

Besonders danken wir Pfarrerin Judith Wenger für die tröstenden, einfühlsamen Worte am Grab und in der Kirche. Der Organistin Uta Pfautsch und dem Trompeter Christoph Wagner ein grosses Dankeschön für die musikalische Umrahmung.

Einen herzlichen Dank auch an die Leitung und das Personal des Alters- und Pflegeheims Nussbaum-Allee in Gümligen für die liebevolle Pflege und Betreuung und an Roland Messer, Bestattungen, für die wertvolle Unterstützung und Begleitung.

Blumen, Karten, besinnliche Texte, Spenden für die Spitex und für den Grabschmuck liessen uns die tiefe Betroffenheit im Verwandten-, Bekannten- und Freundeskreis spüren.

Herzlichen Dank.

Rüfenacht, im März 2015

Die Trauerfamilien